
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ８月１７日１５時１１分 受付 

質 問 順 位  第 ８ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 野田 佳延 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1. 武豊町にお

ける新型コロナ

ウイルス感染症

対策について 

【趣旨説明】 

武豊町において８月１５日現在１０名の感染者が発表され

ています。全国的なコロナ感染が再び広がり東京・大阪・福

岡この愛知県も 8 月 6 日に再び緊急事態宣言も発出され明ら

かに市中感染が広がっています。国県による保証もない自粛

／新生活様式の自己責任の押しつけで困り果てています。武

豊町での積極的な感染症の対策が必要と考えます。以下の質

問をします。 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①岡崎市・豊田市・豊橋市では、独自でＰＣＲ検査を実施し

ています。武豊町も愛知県・国に働きかけ感染者を早期に

発見できるようＰＣＲ検査をうけられる体制整備ができな

いか。 

②武豊町として、感染者の保護施設の確保と整備をどの様に

考えていますか。 

③自宅療養者に対して自宅治療セットなどの感染症対策整備

を行うことが必要であると考えるが、その考えはあるか。 

④役場の職員、医療関係者、介護、福祉施設の従事者、保育・

教育等の関係者には定期的にＰＣＲ検査を実施し、社会的

な安心安全の確保が必要と考えるがどうか。 

⑤武豊町内で感染者が明らかになった場合、県に対して今以

上に詳しい情報を提供するよう要求すべきと考えるがどう

か。 

⑥武豊町の学校では衣浦小学校５年生４０人、武豊小学校４

年生３９人、武豊中２・３年生３８人、富貴中２年生３８

人で密になっている学級実態がある。当面コロナ禍の学期

の途中であっても子どもたちの命とゆとりある学びを優先

するために少人数学級か少人数授業となるようにするよう

に改善のための加配措置を早期に行う考えはないか。 

 


